
Antrag an die Conger KV 
 
Sehr geehrter Vorstand  
Ich bi2e , bei der nächsten Conger KV Versammlung im Januar 2023 folgende 4 
Anträge zur AbsBmmung zu stellen .  
 
 
1. Hauptversammlung  und Wahlen   
     Bi;e immer bei der Deutschen Meisterscha@ durchführen   
 
     Da bei der Versammlung bei der deutschem MeisterschaF die größte Anzahl 
der KV Mitglieder vor Ort sind beantrage ich, das die Hauptversammlung und 
Wahlen künFig bei der Deutschen MeisterschaF durchgeführt werden . 
Damit wird eine größere Durchdringung in der KV erreicht  
 
Die Veranstaltung im Januar sollte  bestehen bleiben als informelle 
Versammlung und als Begegnungs-Treffen in der ‚segelfreien Zeit‘ . 
 
2. Hybride Veranstaltung  
    Bi;e die Versammlungen als hybride Veranstaltungen durchzuführen . 
 
   Durch die Übertragung der KV Veranstaltungen via Tools wie Zoom, etc  soll 
erreicht werden,  das alle Mitglieder die Möglichkeit zur Teilnahme haben und 
auf dem aktuellen Stand sind und an den Diskussionen teilnehmen können  .   
Per SBmmrechtsübertragung können die ‚nicht vor Ort‘ anwesenden Mitglieder 
an den AbsBmmungen teilnehmen . 
Evtl gibt es mi2lerweile auch andere rechtlich sichere Tools zur Online 
AbsBmmung  
Auch hiermit soll eine bessere IntegraBon der Mitglieder erreicht werden  
 
3. Ablage der Protokolle der Jahreshauptversammlung  
 
Ich schlage vor, die Protokolle der Jahreshauptversammlungen zusätzlich im 
internen Bereich der Homepage abzulegen .  
Es ist gut,  das die Protokolle per Conger Report kommuniziert werden. 
Aber leider kann man nicht alles au\eben und es wäre sinnvoll wenn die 
Protokolle digital verfügbar sind. 
 
4. Conger Report  
Lasst uns doch mal eine Bedarfserfassung machen und absBmmen,  wie viel 



Leute einen Conger Report als PDF akzepBeren würden oder lieber die Print 
Version haben möchten . 
Damit könnte eine große Summe an  Druckkosten und Versandkosten 
eingespart werden und es wäre eine zeitgemäße KommunikaBon.  
Ich denke, dass eine große Zahl der Mitglieder einen PC mit PDF Writer nutzen  
und einer digitalen Version nicht abgeneigt wären .. 
 
 
danke schon mal     
 
Axel  


